

# Flugverbindung Graz-Berlin wird wieder aufgenommen

Die Details fehlen noch, aber es gilt als fix: Ab 2023 – vermutlich ab dem Frühjahr – wird die Flugverbindung Graz-Berlin wieder aufgenommen. Eurowings ist bereits die vierte Fluglinie, die die Strecke bedienen wird.

24. November 2022,  
15:53 Uhr



© Flughafen Graz

Eurowings verbindet Graz u. a. mit Stuttgart, im kommenden Jahr auch mit Berlin

**Die Details fehlen noch, aber es gilt als fix: Ab 2023 – vermutlich ab dem Frühjahr – wird die Flugverbindung Graz-Berlin wieder aufgenommen. Eurowings ist bereits die vierte Fluglinie, die die Strecke bedienen wird.**

Wann genau die Maschinen abheben, ist noch offen, die Frequenz

ebenso, aber zumindest bestätigen kann man es am Flughafen Graz bereits: "Ja, die Flugverbindung zwischen Berlin und Graz wird wieder aufgenommen, und zwar von Eurowings." Wie dazu einer Pressemeldung des Flughafens Berlin-Brandenburg zu entnehmen ist, dürften die Flüge ab März 2023 starten. Die Destination Graz ist Teil eines großen Ausbaus der Präsenz von Eurowings am Berliner Flughafen – man verdoppelt in der deutschen Bundeshauptstadt auf nahezu 30 Ziele, aus Österreich wird neben Graz noch Salzburg ins Programm aufgenommen.

Eine Direktverbindung von Graz nach Berlin bieten derzeit nur die ÖBB an – zur Tagesverbindung [kam im diesjährigen Sommer noch ein Nachtzug](#). Flüge zwischen Graz und Berlin führten ab 2010 die Air Berlin, danach Skywork und bis zur Coronapandemie EasyJet durch.

## **Kommt Graz-London ebenfalls zurück?**

Seit 30. Oktober gilt am Thalerhof der Winterflugplan: Rund 70 wöchentliche Flüge heben derzeit zu den fünf großen Umsteigeflughäfen Frankfurt, Wien, München, Amsterdam und Zürich ab. Zuletzt stockte die KLM die Verbindungen auf, der wichtige Umsteigeflughafen Amsterdam ist seit Ende Oktober zehnmal pro Woche ab Graz erreichbar. Zu noch keiner Einigung ist man mit Ryanair gekommen – [wie berichtet hatte Chef Michael O'Leary im Sommer ausgeplaudert, dass man mit Graz wieder in Verhandlungen über Flüge zwischen Graz und London-Stansted stehe](#).

## **Dreimal pro Woche geht es ins Warme**

Für alle, die es in die Wärme zieht, gibt es seit Längerem erstmals wieder drei Abflüge pro Woche ans Meer. Zweimal in der Woche, nämlich mittwochs und samstags, fliegt Corendon in Zusammenarbeit mit verschiedenen Reiseveranstaltern ans Rote Meer nach Hurghada.

## **Mehr zum Thema**